



Berichtigung: RWY-Bezeichnung.  
 Correction: RWY designation.

RWY (MAG)	Dimensions	Surface	Strength	TORA	LDA
08 (085)	1160 x 23 m	ASPH	PCN 46	* 1100 m	1120 m
26 (265)				** 1120 m	1100 m

\* 80 m befestigte Fläche vor Bahnbeginn kann zum Starten mitbenutzt werden.

\*\* 60 m befestigte Fläche vor Bahnbeginn kann zum Starten mitbenutzt werden.

UL-Platzrunde PPR.

Vom 1 APR bis 30 SEP 1200 - 1400 (1100 - 1300) sind an Sun und HOL Platzrundenflüge, Flüge von weniger als 20 MIN und Schwebeflüge von HEL untersagt.

Durchführung Probeläufe von Triebwerken (Ausnahme Stellung "Leerlauf") nur an den von der Luftaufsichtsstelle genehmigten Abstellplätzen und nicht an: Sun, HOL; Sat vor 0700 (0600) und ab 1100 (1000); werkdays 1700-0700 (1600 -0600). Zugewiesene Flugzeugstandplätze können auch nichtmarkierte Abstellflächen mit Verankerungsmöglichkeiten sein (Grasflächen).

\* 80 m paved area in front of beginning of RWY can be used for take off.

\*\* 60 m paved area in front of beginning of RWY can be used for take off.

UL traffic circuit PPR.

1 APR - 30 SEP 1200-1400 (1100-1300) on Sun and HOL flights in traffic circuit, circling flights of less than 20 MIN as well as helihovering are not allowed.

Engine test-runs (EXC idle test-runs) only on the parking positions approved by the Luftaufsicht and not on: Sun, HOL; Sat before 0700 (0600) and from 1100 (1000); work-days 1700-0700 (1600-0600). Non-marked parking areas with facilities for mooring (grass areas) may also be assigned for parking.